



**Direction de
l'administration
pénitentiaire**

Paris, le 14 juin 2018

COMMUNIQUE DE PRESSE

Une surveillante pénitentiaire est prise en otage au centre de détention de Villenauxe-la-Grande (Aube) depuis 8h30 ce matin.

Une cellule de crise est activée à la direction de l'administration pénitentiaire du ministère de la Justice, ainsi qu'à l'établissement, où elle est présidée par la sous-préfète de Nogent-sur-Seine.

Les équipes régionales d'intervention et de sécurité (ERIS) de Paris et Strasbourg sont arrivées sur place.

Condamné correctionnel, le preneur d'otage n'est pas incarcéré pour faits de terrorisme, ni suivi au titre de la radicalisation. Le climat en détention est décrit comme calme.

Contact presse – Direction de l'administration pénitentiaire du ministère de la Justice
01 70 22 83 15